

Carrascal invertirá 104.000 € en placas fotovoltaicas y aerotermia

● El Ayuntamiento aprobó la contratación para la mejora de edificios públicos

● Los fondos se financiarán a través de las ayudas europeas del programa DUS-5.000

EÑE

Carrascal de Barregas—El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas dio luz verde a la contratación del suministro de placas fotovoltaicas y sistema de aerotermia para edificios municipales. El presupuesto para la inversión cuenta con 104.000 euros que se financiarán con fondos europeos provenientes del programa DUS-5.000.

Uno de los temas candentes de la sesión plenaria fue la liquidación de presupuesto del ejercicio 2024. La corporación municipal, a través del portavoz del PSOE, Rafael Parra,



La sesión plenaria de la localidad de Carrascal de Barregas. EÑE

explicó que “partimos de un remanente de tesorería de menos 28.000 euros, por lo que debemos seguir trabajando en congelar gastos e incidiendo en las subvenciones para subsanar las cuentas de los presentes presupuestos”. En este sentido, el portavoz del PP, Antonio Luis Rodríguez, afirmó que “no importa si

la deuda crece, lo importante es que los vecinos vean mejoras”, a lo que la edil no adscrita, Isabel García, respondió que “entonces tendrían que intervenir el Ayuntamiento, y eso no queremos que ocurra”.

En otro orden de temas, también salió el referente al ‘Bosque de los niños’. El PP de Carrascal, encabezado

por Antonio Luis Rodríguez denunció hace unas semanas el “abandono con más de 30 árboles secos y arrancados”. Ayer la alcaldesa, Noelia Merino, respondió a los ataques de la formación azul explicando que el Consistorio “ha solicitado la subvención de Diputación de Salamanca ‘Arbolar’ para poder plantar nuevos árboles y se ha denegado porque en 2022, durante el anterior mandato, se solicitó y nadie sabe dónde están esos árboles”.

El tono de la sesión continuó elevándose cuando de nuevo el PP atacó al PSOE por aprobar la tasa por expedición de documentos y prestación de servicios urbanísticos asegurando que “es algo por lo que antes no se pagaba y no hacen más que subir impuestos a los vecinos”. Merino acusó a Rodríguez de “mentir”, ya que según explicó: “Es una tasa que existe en todos los ayuntamientos y que los ciudadanos pagan cuando realizan unas oposiciones, una tasa que no existía y que ahora requerimos porque debemos sacar una plaza para ocupar una vacante que ha quedado por jubilación”.

Los escolares de Santa Marta aprenden sobre igualdad

Santa Marta de Tormes—Los niños del colegio Carmen Martín Gaité han protagonizado el comienzo del ciclo ‘Cuentacuentos Coeducativos por la Igualdad’. Una acción educativa que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la concejalía de Igualdad de Oportunidades encabezada por Juaní Rubio, que ha estado con los más pequeños en esta primera sesión del ciclo que se prolongará hasta el mes de junio.

En concreto, 19 alumnos de Infantil han participado en las instalaciones del centro en este ciclo que, en esta primera sesión, ha contemplado tres relatos para conocer los colores desde una perspectiva de igualdad.

“Pink, el pingüino que se volvió rosa”, “¿Hay algo más aburrido que ser una princesa rosa” y “Edu se viste de princesa”, han sido los primeros títulos de esta iniciativa que contempla nueve sesiones en los colegios de Infantil y Primaria de Santa Marta, así como tres sesiones más al aire libre en la Isla del Soto y alguno de los parques del municipio. EÑE



Primeros trabajos de la campaña junto al IES Torrente Ballester. EÑE

Comienza en Santa Marta la campaña contra la oruga procesionaria

EÑE

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta está inmerso en las tareas de prevención contra la procesionaria del pino en las zonas con más presencia de esta oruga. La nueva campaña incluye la retirada de los bolsones, así como la instalación de trampas multicaptura. “Es una campaña que realizamos todos los años para eliminar los riesgos que entraña la presencia de procesionaria en las zonas en las que hay pinos. En general, y según nos han trasladado los expertos, Santa Marta tiene una

afectación moderada, pero siempre es necesario actuar antes de que se convierta en un problema”, explicó la concejala de Medioambiente, Marta Labrador.

En concreto, se instalarán collares trampa y retirarán bolsones en el paseo fluvial de La Fontana, carretera de Naharros, Escuela de Música, calle Ávila, en la entrada del parque de Valdelagua, plaza Comuneros, en la zona central de Prado Pocito y en el prado del lago. Además, también se ha actuado en pinos dispersos como los que se encuentran en la calle Eras.

Arranca la obra para renovar la imagen de las calles más céntricas de Carbajosa

● El Consistorio completará el proyecto que busca mantener una imagen unificada del casco antiguo

EÑE

Carbajosa de la Sagrada — Con el objetivo de dar continuidad a la estética seguida en las actuaciones realizadas hasta ahora para mantener una imagen unificada y actualizada del casco antiguo, el Consistorio de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado las obras de reforma y mejora de la pavimentación de las cinco calles aledañas a la Plaza Mayor. Una actuación que se complementará con el primer proyecto, ya ejecutado, para renovar íntegramente la zona más antigua del municipio.

En concreto, la actuación contempla la mejora de las vías calle Fragua, Alamedas, Duque, Salamanca y Chacona, las cuales se encontraban deterioradas por erosión, agrietadas y envejecidas. Además de, no ajustarse a las condiciones de accesibilidad óptimas. Para ello, el Consistorio de la localidad ha invertido una partida de 108.295 euros.

Este proyecto, con el que se concluye la peatonalización de la zona centro, se ha iniciado con una primera fase de demolición de aceras y



El concejal de Obras públicas, Ángel Manso, visitando una de las calles. EÑE

calzadas a la que le seguirá una segunda fase para ejecutar las canalizaciones, embocaduras de acometidas y registros de las redes de suministro. Por último, se procederá a la colocación de los adoquines prefabricados de hormigón.

La pavimentación se hará en una superficie única para dotar a estas vías de la accesibilidad necesaria, delimitada por las viviendas existentes y por los acuerdos verticales entre las calles, lo que impide la posibilidad de adaptar el vial para el tráfico rodado, por lo que se habilitarán las medidas para el tránsito de peatones de manera segura.

Cabe recordar que, las obras se suman a las realizadas en el tramo de la calle Salamanca, que da acceso directo a la Plaza, y en las que el Consistorio invirtió más de 100.000 euros.

Los trabajos se centraron en la renovación de servicios y el pavimento, en el que se colocó adoquinado de color rojizo siguiendo la estética del resto de calles del centro urbano para unificar la imagen del municipio. Además de, eliminar el desnivel de las aceras, que han quedado delimitadas por el color de las baldosas, para facilitar el paso de los viandantes con una plataforma única.